



齋藤 公男 社長

塚本 能交 会頭

塚本会頭が行く
会員さん、
こんにちは!

Vol.11
会員訪問レポート



エンジニア派遣やAR/VR、AI技術開発などで成長を続ける株式会社エスユーエスを訪問し、代表取締役社長の齋藤 公男さんにお話を伺いました。(訪問日:10月14日)

エンジニアと顧客に 最大の貢献を!

株式会社エスユーエス

エンジニアに特化した派遣業として1999年に創業。IT、機械、電気・電子、化学など幅広い分野で、チーム派遣やプロジェクト請負、受託開発などを通じ、顧客のさまざまな技術課題を解決しています。日々高度化する顧客の要望に応えるため、AR(拡張現実)／VR(仮想現実)やAI(人工知能)など各分野の最先端企業や専門家と連携しながら、先端技術に対応できる人材を育成し、同時に自社内で技術開発にも取り組んでいます。今後は、主力の派遣事業の収益基盤強化に加え、AR／VR、AIなどを活用した事業で多角化と高付加価値化を進め、他社との差別化でさらなる成長を目指します。

エンジニアの将来を見据えた 「社会人学校®」

「人と企業の笑顔が見たい」を経営理念に自社を「社会人学校®」と位置づけています。エンジニアはすべて同社の正社員として採用し、社内ですkillsを取得した後、クライアントの要望に応じて派遣する一方で、社員が将来卒業(独立)することを前提に、本人の希望す



VRでマンションのバーチャル内覧を体験する塚本会頭

るキャリアパスに合う仕事に就けるようにしています。一見、社員の独立で教育が無駄になるように見えますが、「今後、ますますエンジニアが求められていきます。意欲の高い人をしっかり教育し、会社から巣立った後も連携・協業して、ともに成長していきたい」と齋藤社長。多くのエンジニアの卵が同社の方針に共感し、近年は年200人以上が入社。4年後には市場規模が2倍以上へと急激な成長が予想されるAR/VR分野の人材を育成するため、2021年太秦に専門教育拠点を京都府のサポートを得て開設するなど、地域と連携し、最先端技術で産業の発展に貢献しています。

京商創立140周年アニバーサリー交流会にもブース出展いただきました!



最先端技術が事業の成長に欠かせない今、急拡大するAR/VR分野でエンジニアの成長にこだわった事業展開に大いに期待しています!



「京都の観光業界に喜んでもらえるシステムを開発中です!」と齋藤社長



株式会社エスユーエス
京都市下京区四条通烏丸東入ル長刀鉾町8
京都三井ビルディング5階
☎075-229-6514